

Pont-Aven Penanroz. Le conseil départemental en visite

Nathalie Sarrabezolles, la présidente du conseil départemental, était en visite au collège de Penanroz ce vendredi 6 septembre. Elle a découvert les projets que les collégiens ont appréciés l'année passée, mais aussi ceux qu'ils souhaitent mettre en place.

En cette fin de première semaine de classe, elle venait rencontrer les agents territoriaux du collège et découvrir les innovations pédagogiques. Elle était accompagnée du sénateur Michel Canevet, du député Erwan Balanant, de conseillers départementaux, des maires de Névez et Riec-sur-Bélon et de l'adjointe à la directrice départementale de l'éducation nationale.

Le théâtre a plu cette année

Après un entretien avec ses personnels en place au collège, elle est allée à la rencontre des élèves et de l'équipe enseignante. Les élèves de troisième lui ont présenté un court extrait de leur spectacle « Démo d'amour » créé grâce au jumelage culturel avec le Sterenn de Trégunc, un projet financé par le conseil départemental, faisant intervenir un metteur en scène.

Les jeunes ont remercié la présidente pour l'enrichissement que ce projet leur a apporté : « On s'est découvert dans le théâtre. On a appris à faire confiance aux autres et certains ont révélé des talents cachés, lui ont-ils confié ».

Aux dires de leur professeur Laurent Pierson, certains se sont même découverts une vraie vocation. Quant au député, il souhaite qu'il y ait plus de pratique artistique au collège.



Nathalie Sarrabezolles, présidente du conseil départemental qui a financé les nouveaux aménagements, est venue découvrir leur fonctionnement.

Les collégiens ont proposé leurs projets

La grande nouveauté de cette rentrée, au collège Penanroz, était l'ouverture de deux salles de sciences. Les visiteurs sont ensuite passés par le centre de documentation, où un groupe de cinquième travaillait au journal numérique du collège sur un film intitulé « S'éclater en Bretagne », puis ils sont allés découvrir les salles de sciences flambant neuves, équipées de tables modernes et modulables, de tablettes et d'une connexion avec le tableau numérique sur lequel les élèves peuvent envoyer leur travail.

L'après-midi s'est achevé dans la cour où le conseil de vie collégienne était réuni.

Là, les jeunes ont exposé leurs projets réalisés l'an dernier : l'aménagement du foyer des élèves et de la cour (les peintures des portes des locaux de rangement dans la cour, les tables de pique-nique, les jardinières). Le fonctionnement du self du restaurant scolaire a aussi été évoqué.

Les jeunes ont fait part de leur souhait d'avoir un préau pour les jours de pluie. Ils ont aussi parlé des actions solidaires qu'ils mènent et des différents clubs qui se déroulent pendant la pause déjeuner, notamment le « club humour ».

La présidente s'est montrée très intéressée par ces projets et est repartie satisfaite de ces innovations ainsi que les élus qui l'accompagnaient.